

Fecha: 27-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Sucedé

Pág. : 2
 Cm2: 269,7
 VPE: \$ 348.674

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad:
 No Definida

SEMINARIO DE SALUD. El Centro de Estudios Clínicos IAGA invita al seminario "Innovación en Cáncer Gástrico", que se realizará este viernes 30 de enero, a las 19:00 horas, en el Hotel Casino Talca. En el encuentro se abordarán los avances en immunoterapia y medicina de precisión, así como el fortalecimiento de las redes asistenciales y promoción de mecanismos que amplíen y descentralicen el acceso a la innovación oncológica en la Región del Maule.

SEMANA RETIRANA. La Municipalidad de Retiro confirmó oficialmente que la Semana Retirana 2026 se realizará entre el lunes 2 y el sábado 7 de febrero, consolidándose como una de las celebraciones más importantes del verano en el Maule Sur.

Desde el municipio informaron que los equipos organizadores ya se encuentran trabajando en la planificación del evento, afinando detalles técnicos, logísticos y artísticos, además de la selección de quienes serán parte de la paritaria programática de esta nueva versión.

NOCHE DE LAS VIÑAS DE VICHUQUÉN. El 6 y 7 de febrero se llevará a cabo la XIX versión de la Noche de las Viñas de Vichuquén. La cita es en la Plaza de Armas de la ciudad comuna lacustre, instancia en la que participan viñas del Valle de Curicó, sumándose gastronomía de la zona, artesanía típica y shows en vivo.

UNA VOZ PARA LICANTÉN. El viernes 13 y el sábado 4 de febrero se llevará a cabo una nueva edición del festival "Una voz para Licantén". La cita es en el Estadio Municipal de dicha comuna. Para los intérpretes que quieran participar en dicha competición, las inscripciones estarán abiertas hasta el 30 de enero a las 17:00 horas. Bases disponibles en www.mllicanten.cl.

EXPO RAID DE VEHÍCULOS ANTIGUOS. El 14 de febrero se realizará una nueva edición de la Expo Raid de Vehículos Antiguos, actividad que contempla un recorrido por varias comunas de la Región del Maule, comenzando en Curicó y finalizando en Constitución. Las inscripciones están abiertas en exporaiddinternacional@gmail.com.

FESTIVAL FOLCLÓRICO. La edición 2026 del Festival Folclórico de la Vendimia de Molina ya cuenta con su fecha oficial. Así lo confirmó el alcalde Felipe Méndez Guzmán: 6, 7 y 8 de marzo. Certamen tendrá lugar en el Estadio Municipal, con atracciones para todos los gustos y un ambiente familiar. Parrilla de artistas será dada a conocer dentro de las próximas semanas.

CARRITOS LOCOS. La comuna de Empedrado se alista para una "Gran Carrera de Carritos Locos", evento a realizarse en el recinto de Alto Los Robles el domingo 1 de marzo. Las inscripciones presenciales son en Bernardo O'Higgins #422 (Departamento Social), de lunes a jueves hasta las 16:00 y los viernes hasta las 15:00 horas. Cierre de inscripciones: 27 de febrero.

FIESTA DE LA VENDIMIA. El 20, 21 y 22 de marzo se llevará a cabo una nueva versión de la Fiesta de la Vendimia de Curicó. El lugar de encuentro será el mismo del año pasado, es decir, la explanada del estadio La Granja. Dentro de las próximas semanas se darán a conocer los nombres de los artistas que participan en dicho evento.



Funcionarios y auto

EQUIPO DEL RECI

Un nu Odont

● Desde el 20
de 45 mil per
alto nivel a pr

POR EMILIA ORÓSTI
FOTOS MANUEL ESF

CURICÓ. La Clínica Municipal "Somos Dent" conmemoró su aniversario, cumpliendo 15 años de compromiso con la salud bucal de los curicoteños. Desde su inicio el 26 de enero de 2001, el proyecto se ha vuelto una alternativa de calidad para la comunidad, acercando servicios odontológicos a los estándares comparables de una clínica privada, pero a precios más bajos. La institución nació con el trabajo colaborativo entre la Municipalidad de Curicó y la Corporación de Desarrollo Productivo de Curicó. Actualmente, se encuentra bajo el liderazgo de Felipe Méndez Guzmán, quien dirige la dirección y busca impulsar mejoras en la gestión. "Entré a una estatal con muchas probabilidades administrativas, pero he sido muy valiente y he tenido que enfrentar varias de ellas. Es la misma actitud que llevamos: afrontaremos las dificultades con mucha determinación y sin miedo a futuro. Quiero destacar que las oportunidades que se han dado y por las que se ha trabajado son más de 45 mil personas atendidas desde su apertura, lo que equivale a un